
宜蘭縣冬山鄉東興國民小學 110學年度第二學期生態小組名冊 

職 稱 姓 名 工 作 內 容 

校 長 李  怡 研 擬 並 主 持 計 畫 及 督 導 計 畫 執 行 

教     導      主     

任 
吳  菁 研究策劃，督導執行並協助行政及社區協調 

教師(環教業務) 游  熔 協助執行各項計畫活動並彙整報告撰寫 

教師(午餐秘書) 郭  親 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

社 區 代 表 林  輝 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 張  堯 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 羅  騰 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 王  喬 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 羅  庭 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 黃  碩 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 林  禹 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 張  恩 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

學 生 許  柔 協 助 執 行 各 項 計 畫 活 動 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 



宜蘭縣東興國小台美生態夥伴學校計畫    生態小組第  一  次會議 

日 期 111.02.17  時            間 10:00-10:30 

地 點 靜思書軒 

討 論 主 題 成員互相認識 

主 席 校長  紀            錄 游老師 

與 會 人 員 吳主任、郭老師、張堯、羅騰、王喬、羅庭、黃碩、林禹、張

恩、許柔、林輝 

會 議 內 容 主席:我們去年非常努力終於獲得台美生態銅牌獎，今年我們重新編組要往

上申請銀牌獎，獎牌並不是我們的目的，過程才是重點。今年學生的比例

大幅增加，就是希望小朋友透過這個過程學到一些東西。 

吳主任:今年有很多新面孔，今天就各自先自我介紹。 

各成員自我介紹………… 

游老師:今年銀牌申至少需選擇兩個路徑三個行動方案，環境檢視已完成我

建議選擇健康生活及永續食物兩個路徑來進行，小朋友分成三組先行討

論：針對行動方案的名稱、工作項目、檢核點及短中長期目標提出建議，

待下次會議討論。 

 

 

 

 



宜蘭縣東興國小台美生態夥伴學校計畫    生態小組第  二  次會議 

日 期 111.03.18  時            間 10:00-10:30 

地 點 靜思書軒 

討 論 主 題 行動方案討論 

主 席 張堯同學  紀            錄 羅騰同學 

與 會 人 員 游老師、王喬、羅庭、黃碩、林禹、張恩、許柔 

會議內容 
主席:等一下各組提出你們的想法，並徵求其他組員的意見，若無異議我們

就照案通過並開始執行。 

王喬:我們的行動方案名稱是:動起來吧！ 

              工作項目:每週帶大家運動至少三次。 

              檢核點:每月抽測比較進步的狀況。 

              短期目標:每週至少運動三次(每次 30分鐘)。 

              中期目標:養成運動的好習慣。 

              長期目標:鍛鍊強健的體魄。 

林禹:我們的行動方案名稱是:健康樂活一起來 

              工作項目:招募自願者、飲食作息自我管理、飲 

                       食紅綠燈、加強體能運動。 

              檢核點:每月量身高、體重。 

              短期目標:瞭解營養均衡的重要。 

              中期目標:養成良好的作息飲食習慣。 

              長期目標:降低 B.M.I。 

張恩:我們的行動方案名稱是:快樂小農夫 

              工作項目:招募志工、農園管理及作物觀察、全 

              校體驗、心得回饋、成果分享。 

              檢核點:每月青菜使用量。 

              短期目標:種菜的相關知識。 

              中期目標:珍惜食物。 

              長期目標:養成吃蔬菜的好習慣。 

游老師: 各小組都應該有成果分享比較好。 

主席:針對各小組的規劃是否有不同意見…… 

     如果沒有那我們就先按照各組的規劃來進行，下次會議各 

     小組針對執行的狀況及遇到的問題提出報告，並提出改進 

     的方法。散會！ 

 



宜蘭縣東興國小台美生態夥伴學校計畫    生態小組第  三  次會議 

日 期 111.04.21  時            間 10:00-10:30 

地 點 靜思書軒 

討 論 主 題 行動方案的執行檢討及因應 

主 席 張堯同學  紀            錄 羅騰同學 

與 會 人 員 校長、吳主任、郭老師、游老師、王喬、羅庭、黃碩、林禹、張

恩、許柔 

會議內容 
主席:等一下各組報告你們的執行狀況及遇到的問題以及因應方法。 

王喬、羅庭:我們的行動方案名稱是:動起來吧！ 

              執行狀況:少部分同學會忘記帶跳繩，各班級的執行狀況都 

                       不錯。 

                       3-6年級每班我們已抽出 2位同學進行月底的測 

                       驗。3年級:1、3號。4年級:7、8號。五年 

                       級:1、11號。六年級:2、6號。 

              因應方法:下週抽測 800公尺完後，成績如果不理想，5月 

                       份的第二節大下課會增加強度。 

林禹、黃碩:我們的行動方案名稱是:健康樂活一起來 

              執行狀況:飲食作息自我管理大部分都沒做到 

              因應方法:盡早規畫飲食紅綠燈的課程加強宣導。 

張恩、許柔:我們的行動方案名稱是:快樂小農夫 

              執行狀況:農園管理及作物觀察有按時操作，上個月青菜使 

                       用率僅達 45%相較肉類 78%的使用率差很多，可 

                       見加強小朋友青菜的使用還有很大的成長空間。 

              因應方法:下周還會測青菜使用量，本周五會安排全校的農 

                       園體驗活動，希望能鼓勵大家多吃青菜。 

校長:各小組很認真值得嘉許，以後開會各組就像今天一樣，就你們的方案 

     提出執行狀況及困難點並陳述你的因應方法。可以預先寫下來。 

游老師:剛才林禹、黃碩有提到盡早規畫飲食紅綠燈的課程，午餐秘書 

     郭老師能否幫忙一下。 

郭老師:沒問題！ 

主席:小朋友都有提出自己的因應方法，請努力的去做，讓你們的行動方案 

    的目標能達到。如沒有其他意見，我們會議今天就開到這裡，散會！ 

 

 


